



Collectif Fiertés Toulon

Communiqué du Collectif Fiertés Toulon

Le Collectif Fiertés Toulon exprime sa **profonde tristesse** et son émotion après le décès tragique de Caroline Grandjean, enseignante et directrice d'école dans le Cantal. Caroline, membre visible de la communauté LGBTQIA+, subissait depuis plusieurs années un **harcèlement lesbophobe d'une violence insupportable**. Malgré ses démarches et ses appels à l'aide, elle n'a pas trouvé de soutien auprès des institutions.

Ce drame met en lumière une réalité encore trop présente : de nombreux personnels de l'Éducation nationale LGBTQIA+ **vivent au quotidien discriminations, isolement et peur d'être eux-mêmes au travail**. L'indifférence institutionnelle face à ces violences interroge notre capacité collective à protéger celles et ceux qui éduquent et accompagnent notre jeunesse.

Nous appelons à un véritable engagement de l'Éducation nationale et des collectivités locales : **tolérance zéro face aux actes LGBTQIA+phobes**, prise en charge immédiate et systématique des plaintes, accompagnement psychologique et juridique des victimes, mise en place de cellules d'écoute indépendantes, et coopération avec les associations spécialisées. L'école doit redevenir un lieu sûr, inclusif et protecteur pour toutes et tous.

La mémoire de Caroline appelle à un sursaut collectif. Elle nous rappelle l'urgence d'agir, au-delà des discours, pour que plus aucune personne ne soit abandonnée face à la haine.

Collectif Fiertés Toulon